
～～～　第７１回信越アマチュア局非常通信コンテスト　コメント　～～～

＜＜＜　新潟県内局　＞＞＞

○ 今年も楽しく参加させて頂きました。

○ 楽しんで全日の参加でした。76歳。

○ 今年もコンテストに参加出来て良かった。

○ コロナ禍後初めて通信訓練コンテストに参加させていただきました。午後から仕事があり、隙間時間
でのコンテスト参加でありました。連番と電文の間違いも無く、落ち着いて楽しめました。次回も参加
したいと思います。

○ 参加局数が少ないように感じられたが楽しかった。参加した経験のないローカルに参加方法を説明
する機会を持つことができたことは有意義だった。

○ クラブ局のオペレータをおこなっていたため、個人局はプチ参加でした。

○ 移動運用目的で角田山に登山、QSO中にコンテストがあることを教えて頂き、ルールも把握できてい
ないまま飛び入り的に参加でした。一般的なコンテストと違い長めの電文交換があり、良い訓練にな
ると思いました。

○ いつも呼び回りの参加、翌日、何も聞えてこない。仕方なくCQ出したが応答無し。また来年参加した
いと思います。

＜＜＜　長野県内局　＞＞＞

○ 明らかに冷やかしであろうという局（失礼）はログに載せませんでした。

○ 長野北信はがらがらでした。

○ 今年も参加楽しめました。

○ 自分の電文に○をするならば、周波数、形式、電力の記載も自局側に記載した方ががBetterではな
いでしょうか。

○ 参加者が増える方法をみんなで考えましょう。①参加賞、とび賞を作り、支部大会で渡す。②支部大
会の恒例の抽選会で優先権を与える。③コンテストや支部大会を報道してもらう。事前も事後も。講
習会や行事などことあるごとに。防災訓練等も、取材価値があると思います。


